

DYPA

Dynamiques patrimoine et culture

THOMAS WIDEMANN ÉLU À L'ACADÉMIE INTERNATIONALE D'ASTRONAUTIQUE

Thomas Widemann, astrophysicien et historien des sciences affecté au LESIA et enseignant-chercheur au DYPAC, a été élu membre correspondant à l'Académie Internationale d'Astronautique.

Thomas Widemann a été élu membre correspondant à l'Académie Internationale d'Astronautique. Cette distinction vient couronner la sélection de la mission EnVision, dont il est l'un des responsables scientifiques et l'un des trois co-proposants, et son implication dans la coordination à l'échelle mondiale des équipes scientifiques des trois missions récemment sélectionnées par la NASA et l'ESA pour l'exploration de Vénus durant la prochaine décennie : EnVision, VERITAS, DAVINCI.

Rappelons que l'Académie Internationale d'Astronautique, fondée en 1960, s'emploie à promouvoir le développement de l'astronautique à des fins pacifiques, à reconnaître les

personnalités qui se sont distinguées dans une branche connexe de la science ou de la technologie, et à fournir un programme grâce auquel les membres peuvent contribuer aux efforts internationaux visant à faire progresser la science aérospatiale.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

- > [Site du LESIA](#)
- > [Site du DYPAC](#)